



# ととろろ 土都楼便り 12月号



## 製作活動

1年は早いものでとうとう師走がやって参りました。秋口から例年より暖かく、未だに冬を忘れていたかの様に感じられます。紅葉も遅いであろうという発想から、赤や黄色のもみじの貼り絵文化祭を楽しみ、施設内では紅葉した秋らしい季節に彩られました。今回のイベントは前年にも来てくださった『ハッピーみなみハーモニカ』の皆さんによるハーモニカ演奏があり、懐かしい数々のコーラス隊の曲に思わずリズムをとったり、手拍子をしたり、口ずさんだり・また皿回しや手品等も披露され、不思議な世界に引き込まれている様子が伺えました。普段、周囲に関心を示すことが少ない方も、顔を上げ聞き入っている様子を見ると本当に心温まる気持ちになります。

これからの時期、ノウイルス等も流行る可能性が高くなります。当施設では、この時期ならではの、感染症研修を協力医療機関である平田東九州病院の院内感染委員長に来ていただき講義を頂いております。感染を拡大させない為の吐物処理やウイルスが防ぐガウン着脱の方法等各職員がしっかりマスターし備えていきたいと思っております。年の瀬も迫り何かとご多用のことと思いますが、体調を崩されませんようご注意ください。 【施設長 矢野由香里】



お昼のひと時、製作活動がお好きな方達が集まり1時間ほど落ち葉をぺたぺた…。あっという間に素敵な貼り絵が出来上がりました。

### 完成



黙々と作業したりレアウトを話し合いながら張り進めたり時には世間話もはずんで楽しい時間でした。

11月20日にハーモニカ演奏家の方達がボランティアで土都楼を訪問して下さいました。綺麗なハーモニーに耳を傾け、懐かしの唱歌を全員で合唱したり楽しい時間を過ごされました。



演奏の間には手品や皿回しの披露もあり会場は歓声と拍手でにぎわっていました。5枚のお皿を同時に回すなんて素晴らしいですね！

あーきのゆうひにてーるやーまーもーみーじ♪

## ある日のカフェ



いらっしゃいませ

ごゆっくり

日当たりのいいお部屋でのんびり過ごされました

お誕生日おめでとうございます。12月生まれ 今月は1名の方がお誕生日を迎えられました。いつまでもお健やかでいてくださいな。

来月の行事 日 新しい年を迎えるにあたり、書き初め大会を開催します！

